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令和7年度のこま武蔵台自治会会長を務めさせて戴くことになりま
した 石元です。今回も3年連続となりますが、どうぞ宜しくお願い致し
ます。今年度も、総会及びその前後に頂いた前向きなご意見も大切に
し自治会運営を図って参ります。
それは、闇バイト・不審者への対応強化、地内大掃除への公平な呼

びかけ、ダストボックスの切れ目のない、管理清掃等であります。役員、
班長を受けていただく事へ協力頂けない方への対応も問題です。

会長就任のご挨拶
会長 石元 登

地域の高齢化も進んでおりますが、役員の皆さんも私はじめ高齢の方も多くなっています。
３０人の本部役員の皆さま、各地区の班長の皆さまと、ともに知恵を出し合いたいと思っています。

お隣近所助け合いながら、コロナも気にしながら、そして事件事故のない武蔵台を少しづつで
も作って行きましょう。又、今年は５年に１度の国勢調査が行われます。事件・事故が内容留意し
実施して参ります。

自治会活動へのご協力よろしくお願いします



令和7年度こま武蔵台自治会 役員紹介

副会長（安全対策部長兼任） 土井 太郎
この度副会長を拝命することになりました三丁目の土井太郎です。

永い間、自治会活動に携わってきましたので、今年こそは、若い人にバトンタッチし、引き際
を考えていましたが、今年も叶いませんでした。
これから先の自治会を担い改革するには、若くて行動力のある人材が不可欠です。
一年間自治会活動と共に人材育成にも努めてまいりますので、ご支援ご協力を宜しくお願

い申し上げます。

安全対策部長として
高齢世代や一人暮らしのご家庭も随分増えてまいりました。災害や犯罪の被害は何時起き

るかわかりません。それら遭遇するリスクもより高まっている時代こそお互いに目配り、気配
りしながらいざという時にこそ頼りになるのは隣近所の人達です。普段からの付き合いを大
切にしていこうではありませんか。
安全対策部では犯罪を抑止するために、隙を見せない部員による昼夜のパトロールを今

まで通り継続し行ってまいります。大小にかかわらず情報の共有化を図りながら、安心安全
な街づくりに向けて取り組んでまいります。

副会長 (環境衛生部長兼任） 山中 信哉
今年度も副会長兼環境衛生部長を拝命いたしました。地域の行事や各種イベント、防犯活

動、清掃活動などを通して地域の皆さまとつながりを深めることができればと考えておりま
す。特に昨年度来、凶悪な犯罪が多発し当地域は四十年以上経ち高齢化が目立つ町にな
ってきました。隣近所の付き合いなど大切にし、行政や他の地域団体との連携を密に
安全・安心して暮らせるよう、住みよい町づくりに取り組んでまいります。
皆さまの声を反映した自治会運営を目指してまいります。
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事務局長 浅川 純
今年度こま武蔵台自治会の事務局長を務めます3 丁目の浅川です。

皆様ご承知のとおり武蔵台では少子高齢化が進み、役員班長の担い手が少なくなって
きており自治会の運営が難しい状況が続いています。
どうしたら今後も武蔵台が住みやすく安全な所にできるか? を改めて考えてゆく必要があ
ると考えます。そこで全ての会員様から「どうすれば出来るよつになるか? J について多種
多様なご意見ご提案を頂けると助かります。会員の皆様のご理解とご支援が必要となりま
すので、何卒ご協力を賜るようお願い申し上げます。

会計部長 佐藤敏弘
会計部長として９年目を迎えることになりました。力量不足のままではありますが、会長をはじ

め事務局・専門部等役員の皆さまの協力を得ながら、会計業務に疑義・支障が生じることの無
いよう努めて参ります。



各専門部会 副部長
会計部
広報部 石元 登（兼)

杉原 弘美
安全対策部 大濵八重子

久志木 仁
小川 こゆき

環境衛生部 原島 伊佐夫
米内山 孝則

文化厚生部 石田 覚
矢嶋 眞学

体育部 宮岡 孝二

各地区長
一丁目地区長 関根 泰
二丁目地区長 渡邊 弘樹
三丁目地区長 中沢 中司
四丁目地区長 田中 正人
五丁目地区長 福田 光成
六丁目地区長 茂手木 隆二
七丁目地区長 圖子 洋隆

広報部 服部博明
昨年度は副部長としてもっぱら広報実務に勤しんでまいりましたが、今年度は部長を務めさせ

ていただくこととなりました。しっかり者の前部長に比べ至らぬところが多々あるかと思いますが、
その点はご容赦いただき、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。自治会における活動や地域
の諸活動等を取材し、「武蔵台だより」で紹介して参る所存でございます。自治会員をはじめ読
者の皆様に楽しく読んでいただけるように努めて参りたいと考えております。

文化厚生部 首藤千津佳
この度、文化厚生部長を務めることになりました首藤です。文化厚生部は７年目（移送サービ

スは2年目）になります。今もコロナウィルス、百日咳といろいろな病気がおさまっているわけで
もありません。今年も少しづつですが活動してまいります。今後は部員と共に楽しく、いろいろな
事なんでも話ができる部にしていきたいと思います。一年間、よろしくお願いいたします。

体育部 皆川泰山
昨年度は天気に泣かされました。開催日前夜から雨。グラウンドは水浸し。準備万端の体育祭

も雨で中止となりました。今年も役員の皆さんと協議工夫し、子供たちからご高齢の方まで楽し
める行事にしたいと思います。
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令和７年度 こま武蔵台自治会 第4６回定例総会議事概要

1 開催日時 令和７年3月23日（日）13：00～15：00
2 開催場所 日高市武蔵台5丁目1番2号

武蔵台公民館多目的ホール
3 会員総数 1,7６６名
4 出席会員数 96０名（内委任状出席７５８名）

5 議案および説明者
第1号議案：
1・1 令和６年度事業報告について 説明者 事務局長 浅川 純
1・2 令和６年度会計報告について 説明者 会計部長 佐藤敏広
1・3 令和６年度会計監査報告について 説明者 監査役 村上 彰

第2号議案：
2・1 令和７年度事業計画（案）について 説明者 副会長 土井太郎
2・2 令和７年度予算（案）について 説明者 会計部長 佐藤敏広

第3号議案
3・1 令和７年度役員選出について
3・2 令和７年度三役及び監査役の選出について



第1号議案：
上記3議案一括提案説明を行った後に、7名の会員から6件の質問がありました。

①２丁目村上氏
問題として気づいた事は、例えば大掃除に出てこない人の問題、あるいはゴミ当番の問題、そういう
ものは市の行政としてやるものであって、自治会費を払っていない人がどうしてやらないのか疑問に
思っています。会員と非会員で関係なくゴミ当番の名簿を作ってそれを回すとか、大掃除も会員と非
会員で関係なくやるべきでは？
2番目は班長の問題ですが、輪番制になっておりある程度人数がいないと回っていかない状況があ
る一方で高齢化が進んでおり班長の役割をもっと軽減させるべきではないか。
「答弁」

大掃除とかゴミの問題については今後自治会としてもPRをしていきたいと考えています。班長業務
の簡素化については、高齢の方については、専門部の役職はつかせないことにして、班長のみにし
ておくと言う方法をとっています。

②１丁目船富氏、４丁目木田橋氏
苦情対応の窓口：東急不動産所有地の枯れ木や、赤坂公園の立木の苦情処理について、その辺の
伝達関係がどうなっているかを教えていただきたい。
「答弁」
日高市の管理地と、東急不動産の所有地で、管理する窓口が異なります。詳細は日高市の土地台
帳で確認してお願いしています。東急不動産の窓口は従来は東急の本社が窓口でしたが、去年か
らは東急不動産グリーンエージェンシーと言う会社を作り、武蔵台の土地の管理を委託している。

③４丁目谷中氏
中の田公園のトイレが汚くて使えない。
トイレが汚い・壊れたものがある等、苦情を言われないようにしてほしい。
「答弁」

トイレの清掃に関しては、自治会が日高市から有料で委託を受けて実施しています。故障しているも
のは日高市に対応をお願いしています。

④１丁目田中氏
中の田公園のナラがれについて、枯れた木を６０本も切っていただいたことは感謝するものですが、
近所の方から問い合わせがありましたの、できれば回覧等で武蔵台全員にお知らせしていただきた
い。
「答弁」

本件は市役所と自治会が協議して実施しましたが、今後は回覧をいたします。

⑤６丁目宮兼氏
小中学校の生徒が減少しており、将来を心配している。永田台と一緒にできないか？
「答弁」

日高市は小中一貫校として６校を残す方針で、当面各学年1クラスは確保できる見込みですのでご
安心ください。永田台は飯能市の為行政区域が異なるので一緒には出来ないもようです。

上記以外は異論がなく1号議案は承認されました。
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6 議事の経過
（1）事務局長（浅川純氏）が、本日の総会は定足数を満たしたので有効に成立した旨を告げ、次
に副会長（土井太郎氏）が開会を宣言しました。
（2）司会者（皆川泰山氏）が議長の選任について諮ったところ、司会者一任との声が上がり、司会
者より3丁目の本間英之氏を指名、満場一致をもって選任されました。 議長挨拶の後、書記に２
丁目新井信子氏、3丁目工藤由美子氏、また議事録署名人に5丁目北田文子氏、６丁目瀬井康彦
氏を任命し、議案の審議に入りました。



第2号議案：
前述2議案を一括して提案説明を行った後、7名の会員から5件の質問がありました。

①１丁目 前川、４丁目木田橋氏
防犯カメラ設置の件、安心安全は大変大事だと思います。防犯カメラがかなり解決に結びついてい
ると思いますの１台と限らず設置数を増やしていただきたいと思います。
「答弁」

設置台数の増加については役員会で検討して進めます。

② １丁目前川氏
回覧板について：住民にとって情報だと思いますので、知らなかった・解らなかったとか言うことがな
いようにに、地域の住民がやっている事、あるいは活動している方たちの要望があれば、自治会の回
覧で回していただけるのか？お願いしたいと思います。
「答弁」

申し入れがあれば資料を用意していただければ、回覧をいたします。

③６丁目村端氏
予算でダストボックスの補修費用３０万がなくなっているが、ダストボックスの計画的な修理をやらな
くなっているのか？
「答弁」

７〜８年かけて扉の塗装・床の補修を行なってきており、現在は不具合があるものを随時修繕してい
る状況です。どこを優先的に修繕していくか？を考えながら今後の予算作りをしてゆきたい。

④６丁目＊＊氏（聞き取れず）
区長要望が３件とのことですが、決まっているのか？もし日高市がそう決めているならば区長会で改
善を要望していくのが住民のために本当だと思います。要望が通らない場合、こういう理由で通らな
いということを公にしていただけますか？
「答弁」

大きな予算を伴う区長要望３件の他にも、区長連絡票として随時対応している。

⑤２丁目中井氏、２丁目阿部氏
班の合併に全会員の同意が取れず難航している。ある班では10年くらい前からお願いしているが
一部の人の反対で進んでいない。自治会の会則・規則で、「隣の班と統合する時に多数決ででき
る」等、自治会の方で判断し強制的に合併して頂きたい。
「答弁」

従来から班の合併は全員賛成という方向でお願いしているが、明確な規定がありません。この総会
で、「班の合併に関する方向性：多数決でOKか？」会員の意向を聞き、新たに規定を作ることで進
めてゆきたい。

その後、本件に関して議事の進め方・採決の方法などいろいろと議論があったが、議長より
「班の合併について詳細な検討」をして頂いて、そこで決定し「こま武蔵台自治会会則」に文言を追
加してもらうという方向で最後の決議を諮ったところ、満場の拍手で承認されました。
上記以外は異論がなく２号議案は承認された。

第3号議案：
役員選出委員会より報告された役員候補者を、議長が全会員に諮ったところ、満場一致で第3号議
案は承認されました。
ここで議長より、以上をもって本総会の議事は全て終了した旨を述べ、書記の解任及び議長の解任
を宣言しました。
総会は司会者にバトンタッチされ、司会者の呼び掛けにより、承認された新役員は全員壇上に集ま

り、一人ずつ紹介されました。 その後、新役員を代表して石元新会長より挨拶があり、副会長（石井
透氏）が閉会の辞を述べ終了しました。
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令和7年度 各専門部 活動計画一覧

体育部文化厚生部環境衛生部安全対策部広報部月

第１回部会第１回部会
第１回部会

第１回団地内
大掃除(4/20 日）

第１回部会
安全パトロール

昼夜
第１回部会4月

グランドゴルフ大会
(5/11日)

武蔵台サロン

掃除道具貸出
回覧・掲示

ハチの巣駆除業者の
紹介・掲示

安全パトロール
昼夜

武蔵台
ニュース5月

ふれあい歩け歩け大会
(6/1 日)

ペタンク大会(6/22 日)

第１回環境衛生部
パトロール
第２回団地内

大掃除(6/29日）

安全パトロール
昼夜

武蔵台だより6月

排水管
高圧洗浄斡旋

安全パトロール
昼夜

武蔵台
ニュース7月

夏祭り支援
(8/2 土）

夏祭り支援
(8/2 土）

武蔵台サロン

夏祭り支援
(8/2 土）

夏祭り支援
(8/2 土）
防災訓練
(8/31 日)

安全パトロール
昼夜

夏祭り支援
(8/2 土）
武蔵台

ニュース

8月

地区体育祭(未定）地区体育祭支援
安全パトロール

昼夜
武蔵台だより9月

グランドゴルフ大会
(10/26 日)

公民館文化祭
(未定）

第２回環境衛生部
パトロール

公民館文化祭協力
(未定）

安全パトロール
昼夜

武蔵台
ニュース10月

ふれあい歩け歩け大会
(11/22 土～23 日)

日帰りバス
旅行

第３回団地内
大掃除(11/16 日）

安全パトロール
昼夜

武蔵台
ニュース11月

武蔵台サロン
安全パトロール

昼夜
武蔵台

ニュース12月

むさし駅伝競走
(1/25日)

エアコン・レンジ
清掃斡旋

安全パトロール
昼夜

安全祈願新春の
集い(1/18日）

武蔵台だより1月

第２回部会
集団資源回収
日程表作成

安全パトロール
昼夜

第２回部会

武蔵台
ニュース2月

第２回部会
第２回部会

（令和7年活動
成果報告)

集団資源回収
日程表配布

安全パトロール
昼夜

武蔵台
ニュース3月

こま武蔵台自治会の活動予定・出来事等をご紹介します。
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体育部

こま武蔵台自治会の活動予定・出来事等をご紹介します。

環境衛生部

「第1回団地内清掃」が4月2０日(日)に行われました
４月２０日(日)、今年度最初の団地内大掃除が行われました。前日・翌日は季節外れの暑さとなりましたが、

当日は曇り気味の掃除にちょうどよい天気。作業も捗ったようにお見受けしました。参加された方のご許力に感
謝いたします。 今年度は第２回が6月29日（日）、第3回が11月16日（日）の予定です。引き続きご協力よろ
しくお願いします。
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「グラウンドゴルフ大会」 5月11日（日）
スポーツ協会主催のグラウンドゴルフ大会が、5月11日（日）に小中学校グラウンドで行

われました。 時折そよ風が吹く気持ちの良い天候の中、武蔵台・横手台から参加された皆
さん（25名）がスコアを競う個人戦やホールインワンゲームを楽しみました。
優秀賞はお米と野菜！ 価格高騰の折 大変うれしいチョイスです。
地区体育祭が雨天で中止になるなど昨年度は天候に恵まれなかった体育行事ですが、

今年度は幸先の良いスタートとなりました。

武蔵台サロン「盆栽教室」5月14日（水）

本年度第1回のこま武蔵台サロン「盆栽教室」が行われました。
好天に恵まれた午後、自治会館1Fの玄関前広場に机3つをコの字型に

囲み、コナラ盆栽の仕立て方の教室が行われました。
長年自治会の事務局長を務められていた菅野勝利氏に今年もまた講師

をお願いしました。
教室では、講師がお持ちになったポット仕立てのコナラの苗木を盆栽に仕

立てるための基本を実技指導でおこなっていただきました。
又、講師は展示会にも出品する作品を数点お持ちになり、飾り棚に並べて

皆さんにお示しされました。小品ながらそれぞれ立派な形に仕上がったボ
ケやモミジや五葉松などの美しい姿に皆さん見とれていました。
参加者は8名程でしたが、皆さん新しくできた自分の鉢の可愛らしい苗木

に目を細めながら、秋の紅葉や先の成長を楽しみにして帰られました。

講習会時、すぐ隣の木で「ホー・ホケキョ」と鳴き続ける鶯の声にも癒され
た１日でした。

文化厚生部



編集後記

令和７年度最初の「武蔵台だより」は、今年度役員のご挨拶と
昨年度末に開催された定期総会の議事を中心に紹介しました。
後半の各専門部活動紹介では、昨年度、天候に恵まれなかっ

た体育部行事を久々に紹介することができました。
令和7年度もこれら各部活動や諸課題への自治会の取組み

をご紹介できるよう努めてまいりますので、引き続きよろしくお
願いします。

H.H.

「ウォーキング」 Ｈ・S
携帯電話のグループラインに「ウォーキング」とある。体重減少、血液検査のデータを少しでも良くしょ

うと3年半前、家族に勧められ1人で始めた。3日坊主になると予想していたが、高台から見える美しい
夜景と星空が私を励ましてくれた。1ヶ月が経つ頃、一緒に歩いてくれる仲間ができた。季節は冬に入り、
冷たい風の日、時には小雪が舞う中、小1時間ほぼ毎日歩いた。春になりまた1人仲間が増えて3人に
なった。それから3年が経った。それぞれ仕事を持っていて、体調不良、疲れ、用事がある日は休む。でも
1人休みになっても2人残れば時間を決めて出発する。時々怠け心が顔を出すが、「今日は行けます
か。」と連絡が入るとやっぱり行こうと自分を励ます。
散歩ではないので歩く速度は速い。辛くても歩くのは3人の共通目標「体重減少、健康のため」がブレ

ないからだ。そして美しい四季の移り変わり、星空が後押ししてくれる。これから暑くなる。夏はタオルで
汗を拭きながら、冬は雪だるまのように着込んだ私達が、目標のため武蔵台を歩いて行く。

こま武蔵台⾃治会 2025年6⽉発⾏(第386号)
発 ⾏ ⽇ 2025年6⽉1⽇ 編集発⾏こま武蔵台⾃治会広報部(⽇⾼市武蔵台1-47-1) 042-982-3904

本誌にてお預かりした個⼈情報は、事前に承諾を受けたうえで記載しております。また、本誌以外への使⽤は⼀切せず
に、不要となった情報についてはすべて廃棄またはお返ししております。

お知らせ

自治会館の開館日は月・水・金曜日
の10時～15時と土曜日の10時～
12時となっており、一方、休館日は
火・木曜日・祝日・お盆休み・年末年
始休日となっていますので、御用があ
る方は気を付けてください。

リレー随想
リレー随想は広報部員が交代で担当しています

おくやみ
謹んでお悔やみ申し上げます。
前山 登さま （九十歳） 三丁目 ご逝去日 二〇二五年一月十八日
佐々木 由喜子さま （九十六歳） 二丁目 ご逝去日 二〇二五年一月二十八日
渡邊 マリ子さま（八十二歳） 二丁目 ご逝去日 二〇二五年三月二十八日
猿渡 瑛理さま （七十七歳） 七丁目 ご逝去日 二〇二五年五月七日

今後の予定

■ ふれあい歩け歩け大会：6月1日(日）
■ ペタンク大会：6月22 日(日）

■ 第2回団地内掃除：6月29日(日）
皆さんのご協力を宜しくお願いします。

■ 夏祭り：８月2日（日）、場所：中の田公園広場
昨年の夕涼み会はご好評につき夏祭りへ復活！

お知らせ
こま武蔵台自治会公式ホームページ

こま武蔵台自治会では公式ホームページを開
設しています。こちらでは、武蔵台だよりのバッ
クナンバーや毎月白黒で回覧される武蔵台ニ
ュースのカラー版もご覧になれます。
こま武蔵台内の防犯関連情報も掲載し、適宜
更新しておりますのでぜひご利用ください。

こま武蔵台自治会 検索


